

Die aktuelle sozio-kulturelle Entwicklung zeigt eine Tendenz, dass wir uns zu einem oberflächlichen Sozialbewesen entwickeln. Dieses wird durch den rasenden technischen Fortschritt, durch unser wirtschaftspolitisches System beeinflusst, fehlgeleitet. Wir verlieren unsere Natürlichkeit durch die Normen der Gesellschaft, die sich unbewusst einschleichen und uns durch gutes Marketing neue sinnhafte Werte vermitteln. Der technisierte Mensch hat kaum Freiraum, sich selbst Gedanken über das Leben zu machen. Die Antworten finden sie im World Wide Web.